



*27 janvier 1894*

## **Méditer la Passion**

Mes chères filles,

Ce que je veux vous recommander en quelques mots seulement aujourd'hui, c'est de vous préparer au Carême en méditant la Passion. Il faut s'habituer à méditer la Passion pendant le Carême afin que ce soit un temps qui nous apprenne la patience, l'abandon entre les mains de Dieu.

Notre Seigneur a tant souffert pour nous ! Il est nécessaire de nous représenter ses souffrances par la méditation, d'en avoir l'esprit rempli. Bossuet dit que, quand une âme en est arrivée à méditer la Passion, elle trouve là tout ce qu'il lui faut, elle n'a plus besoin de rien, elle a dans les souffrances et les humiliations de notre Seigneur les plus grands exemples qui puissent lui être donnés.